

3/12 「国体開催記念北海道歩くスキー大会兼 第24回名寄ピヤシリ歩くスキー大会」

今年で24回を数える「ピヤシリ歩くスキー大会」には、幼児からお年寄りまで約480人が参加しました。スタート直後から、強い風と雪が吹く悪天候でしたが、自然に囲まれた健康の森コースを、の体力に合わせて3km・5km・10kmのコースをそれぞれペースで気持ちよく滑りました。ゴールした後は豚汁で体を温め、早春の1日を楽しみました。



3/17

智東駅が廃止に

JRのダイヤ改正に伴い、宗谷本線智東駅が廃止になりました。JR智東駅は大正13年に開業。かつてはスキーや登山などが楽しめる場所、多くの地域住民が利用していました。駅周辺の民家が減少したことにより、乗降者が激減。昭和61年に無人駅、62年から臨時駅となり冬期間は閉鎖されていきました。最後の列車が通過し、82年の長い歴史に幕を下ろしました。



2/25 スノーフェスティバルコンサート

風港会と杉並区のクウオーターズクラブ主催による4年ぶり7回目のスノーフェスティバルコンサートが風連福祉センターで行われ、中学生をはじめ約300人が集まりました。この日は、バイオリンの中島慎子さん、チェロの小川和久さん、ピアノの青木京子さん、さまざまな名曲を演奏し、会場からは盛大な拍手が送られていました。

3/1
~18

各学校で卒業式

市内にある各小中学校、高等学校と市立短期大学で卒業式が行われました。保護者、在校生や来賓が見守る中、卒業生は凛とした様子で学校長から卒業証書を受け取り、それぞれの思い出が詰まった学び舎を巣立ちました。

写真〓風連中央小



3/22

カンガルーのポケット

カンガルーのポケットが風連児童会館で行われ、18人の親子が参加しました。

参加した親子たちは、「風連読み聞かせの会」の方による絵本の読み聞かせ、エプロンとフェルトの人形を使ったエプロンシアターやパネルシアターなど楽しみながら交流を深めていました。



3/19

サンピラーパークで「冬の犬運動会」

10月に一部開園する道立サンピラーパークの冬の利用を考え、北のふるさと塾で「冬の犬運動会」を開催しました。

会場には約30匹のワンちゃんと愛好者が集い、借り物競争やリレーなど6種目の競技が行なわれ、飼い主が愛犬に引っ張られ転倒する姿や、レースに夢中で愛犬を引きずってゴールする姿も。

参加者同士で交流も深め、愛犬と一緒に楽しい時間を過ごしました。

天塩川だより



美深町

美深白樺樹液春まつり2006

樹液採取白樺林見学やスノーモビル試乗など、春の訪れを感じることができるイベントが目白押し。ぜひ、早春の北・北海道をお楽しみください。お待ちしております。

とき 4月23日(日) 10:00~14:00

ところ 美深町仁宇布ファームイントント前

日程 10:00~カムイノミ(山の神に感謝するアイヌの神事)

11:00~樹液採取白樺林見学

かんじき残雪森林浴など

問い合わせ 美深白樺樹液を楽しむ会

会長 成毛さん

TEL 01656-2-1357

和寒町

三笠山自然公園こどもの国オープン

ゴーカートや豆列車、スカイダンボなど子どもたちに人気の乗り物や、ピクニックに最適な休憩所などが整っておりますので、みなさんのお越しをお待ちしています。ご家族連れでぜひどうぞ。

とき 4月29日(土) <予定>

ところ 三笠山自然公園こどもの国

問い合わせ 和寒町役場産業振興課

TEL 0165-32-2421